

Encore une merveille !

Ces 2 photos viennent d'être prises à l'intersection de la rue André Nier et de la Route d'Uzès : Emplacement idéal pour que nous puissions apprécier visuellement, en bons contribuables que nous sommes, l'étendue de la sollicitude municipale pour notre quartier.

Nul doute aussi que le touriste quittant notre belle Ville par la Route d'Uzès emmène avec lui une dernière mais impérissable image .

A quand un concours -photos de nos merveilles locales ... primé par la Ville ? !!